

若者好きな和歌山市

郭 楓林

(教育学部 交換留学生) (中国)

清々しい空気、きれいな海、親切な人、思いやりがある駅、和歌山市は素晴らしい町だ。東京、大阪の大都市の人々より、ここの人々は、この静かな町で、自分のペースによって、人生の道を歩いていく。

和歌山市は日本のほかの部分と同じ、地震と津波が頻発する町だが、地震への対策は万



全し、海抜の表記もあちこち、あるから、津波が来るときにも、落ち着いて、海抜の高いところへ行くことができる。また、町の中には、博物館、美術館、市民会館、図書館、子供科学館があるから、市民の生活を豊かにして、余暇を充実させる。郵便局、銀行、クリニックなどのインフラストラクチャーが、完備しているので、日常生活が便利だ。

和歌山市は良い点がたくさんあるが、良くないところもある。橋の下に、ゴミが見つかった。そして、特に気になるのは、市内の交通機関だ。まず、市内のバスが、すくない、そして、値段が高い。留学会館に住んでいるから、毎日、自転車で学校に通うのは一時間



かかる。夏になると、暑すぎて、大変だろう。バスに乗りたかったが、値段が高いから、やめた。また、市駅に、ちょっとアドバイスしたいことがある。1. 駅内の案内板は、日本語だけで、日本語を学ぶ初心者にとっては、読みにくいから、できるだけ、英語や、中国語や韓国を加えたい。2. トイレとゴミ箱がない。3. 喫煙室がない。3. 喫茶店がない。疲れ切る旅人にとって、喫茶店で、冷たい水とか、ジュウスを飲みながら、ちょっと、休憩するのは何よりだと思う。

和歌山市は、大阪より、静かな町だ。住宅区は静かのほうが良いが、町の中心、駅の近くはやはり賑やかにしたほうが良いと思う。だが、市駅の隣に閉める店がたくさんあって、そして、商店街みたいなものもなくて、ちょっと、さびしいなと思う。市駅に、少し、改善して、もっと、若者向きの店を作ってほしい。

方案：

1. 改札口は駅の西と東側、二つ作ろう。駅の西側は住宅区だから、改札口を作ると、西側の住民はわざわざ東側の改札口に行かなくても切符が買える。

2. 駅の中と玄関に喫茶店。疲れた旅人、少し、息をつこう！喫煙室も喫茶店の中に用意しよう。

3. 駅の玄関の右側に、4階建ての高級デパートで。値段はちょっと高いが、上品！ついでに美容室にも行ける。そうすると、和歌山市内の金持ちは大阪にいなくても、ショッピングできるだろう。

4. 高級デパートの隣、ユニクロなどの値段安い店を作ろう。

5. 駅の隣に、トイレ、ゴミ箱も忘れないように。

6. えきの周りに、KFC、M、Pizzaなどの飲食店を作ろう。

7. Pizza屋の隣は4階の建物を作りたい。一階は100ショップとレコード店、二階は映画館、三階はゲームセンター、四階はジム。

8. 駅の隣、国際文化街を作ろう！国際的な通り(歩行者天国)、道の両側に各国の店を作って、そして、週によって、各国の伝統的な工芸品だけではなく、各国の文化を伝える祭りも展示しよう。

今の和歌山市は、年寄りの町だから、若者向きの店を作るのは現状を背くのではないかと反対する人があるだろう。しかし、若者向きの店が少ないと、若者は、和歌山市に住みたくなくて、もっと賑やか、繁栄の大阪、奈良に移り、そうすると、たくさんの人材は、失い、和歌山市の発展に悪い影響を与えるだろう。かえって、若者向きの店を作って、もっと、人を引き付ける町を作ったら、人口過多の都市から、住みやすい和歌山市に移るのではないだろうか。